

鷹巣の子



平成26年3月3日
福井市鷹巣小学校
TEL86-1114 FAX86-1115
学校代表アドレス
takasu-j@fukui-city.ed.jp

1年間御愛読 ありがとうございました！

常日頃からの本校への御支援・御協力、ありがとうございます。また、来年度も学校だより「鷹巣の子」御愛読のほど、よろしくお願いいたします。

マイ弁当はおいしいぞ！

2月8日(土)の登校日を食育の一環として、児童も弁当作りを手伝う「マイ弁当の日」としました。自分ができることはできるだけ進んで手伝って、おいしいお弁当ができていました。卵を割ったり、野菜を盛りつけたりと少しでも食について関心ももち続けられるといいですね。



みんなで食べるとおいしいね

お世話になりましたPTA

2月8日(土)、中学校音楽室にてPTA総会があり、今年度の活動の報告や反省を行いました。また、平成26年度の役員や地区委員、母親委員が決められました。まだまだ寒い日が続いていますが、新年度の準備がしっかりと行われています。春が近づいているということですね。



PTAにますますの御協力を

授業参観

2月8日(土)の5時間目は今年度最後の授業参観でした。多くの保護者の前で、児童は張り切って学習していました。中には教室に入ってくる保護者の方が気になる児童もいました。昨年の4月から10ヶ月余り経ち、大きく成長した姿を見ていただいたと思います。児童は次の学年に向けて少しずつ、そして確かに学びながら進んでくれています。



勉強に集中しているかな？

雪遊びは楽しいな

2月6日(木)は、めずらしく雪が積もりました。大休みには中庭に出て、元気に雪遊びをする児童がいました。雪だるまを作ったり、雪合戦をしたりして寒さに負けずに楽しんでいました。雪遊びをすることも少ないですから、せっかくの空からのプレゼントを無駄にしないで、雪の感触を目一杯味わっていました。



大きな雪だるまを作ってよ

よい姿勢ですごそうよ

2月12日(水)の学校保健委員会で、よい姿勢の大切さやよい姿勢にするための方法など学びました。健康環境委員会によるコーナーでは「ゆがみチェック」や「姿勢ペンダント」、「よい姿勢で歩こう」、「猫背チェック」を設けて、児童に自己診断してもらっていました。首から下げたペンダントが机につかないようにしたり、本を頭にのせて歩いたりなどの体験をしながら、楽しく学んでいました。



みんな、よい姿勢ですね

中学生気分で学習だ～！

2月8日(土)に新入生体験入学が行われました。長橋小学校の3人を含めた6年生が「中学生生活について知り、進学に対する意欲を高める」を目的として、参加しました。始めに、中学1年生からの学校紹介があり、わかりやすく教えていただきました。続いて、理科の授業体験をしました。燃焼の実験で興味関心を高くしていました。もう気持ちは中学生でした。



さて、どうなるのかなあ？

わくわく交流デー

2月13日(木)に4月から入学する保育園児が、保護者と一緒に学校訪問に来られる「わくわく交流デー」が行われました。これは福井市の公立小学校が一斉に行い、新入生の不安を取り除き、入学を楽しみにすることをねらっています。1年生から学校紹介や授業の様子を聞き、体育館でなわとびの発表を見て、一緒にドッチボールを楽しみました。かわいらしい弟や妹の前で、1年生はしっかりとお兄さんお姉さんができていました。



さあ、一緒に行こう

3月の主な行事予定

- ・ 3月12日(水) …卒業式予行
- ・ 3月13日(木) …卒業式
- ・ 3月24日(月) …修了式
- ・ 3月28日(金) …離任式